



Einweihung des Parkplatzes am Gemeindezentrum



Am 01. Dezember 2011 wurde der Parkplatz am Gemeindezentrum in Brieskow-Finkenheerd eingeweiht. Dazu schnitten Herr Amtsdirektor Danny Busse, Bürgermeister Ralf Theuer im Beisein vom Planungsbüro Richter, dem Geschäftsführer vom ausführenden Unternehmen HEMA Herrn Taubert, dem Bauausschussvorsitzenden Herrn Mallok und der Bauamtsleiterin Frau Schulze, das rote Band durch.

Damit wurde der nächste Bauabschnitt für ein Rundum Paket des Gemeindezentrums Brieskow-Finkenheerd beendet. Das Planungsbüro hatte der Gemeindevertretung eine Gestaltung vorgelegt, der sie ohne wenn und aber zugestimmt hatte. Die jetzt entstandenen Parkflächen, die auch dazu gleichzeitig vergrabene Löschwasserzisterne und der gestaltete Platz vorm Eingang des Gemeindezentrums lässt auf die kommenden Jahre hoffen.



Die Gemeindevertretung hat dazu beschlossen, die Fassade des Gemeindezentrums und den ehemaligen Schulhof zu gestalten und zu erneuern. Wenn das dann geschehen ist, wird es in einer letzten Phase um den Aus- und Umbau der ehemaligen Aula gehen.

Auch wenn die Zusammenarbeit mit der Amtsverwaltung nicht immer ohne Reibungsverluste funktioniert, möchte ich hier doch noch mal auf die große Unterstützung von Seiten des Bauamtes verweisen die sich um die Fördermittel bemüht, ohne die es nicht möglich wäre das alles zu finanzieren.

